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庄内国際青年祭の開催にあたって

21世紀を目前にして、国

際化の波が地方の都市や農

村にも押し寄せて来ている。

こうした新しい時代の変化

に適応し得る社会の創造と

草の根の国際交流を模索し

ながら、庄内の若者達は、

鋤8月に行われる国際青年祭

の準備に明け暮れている。

これは、日本の大学に留学している外国人学生達

をここ庄内に招き、地元の青年達と肌と肌のふれあ

った交流をしようというものである。現在までに、

20数ヶ国、80名位の留学生から申し込みが舞い込ん

できている。中華民国、タイ、マレーシア、インド

ネシア、インド、フイリッピン、シンガポール、ビ

ルマ……といった東南アジア諸国からの参加者が多

いが、他には、アメリカ、カナダ、チリ、ブラジル、

ケニア、アイルランド、ポーランド、オーストラリ

ア、パプアニュ【ギニア……と、五大陸にわたって

いる。

今まで、庄内を訪れた外国人は異口同音に、日本

山　口　吉　彦　氏

的な風土と自然に恵まれ、伝統的な文化や産業が息

づくこの地をとても気に入ってくれたし、我々にも

新鮮なインパクトを与えてくれた。

普段、大都会で学ぶ留学生達は、大学と留学生会

館との往復のみで、日本人との接触は余り多くはな

く、寂しい生活を送っているという。

今回の国際青年祭の趣旨に賛同し、留学生を積極

的に受け入れたいという家庭も100を越した。留学

生を一一一般家庭にホームスティ（民泊）させ、そこを

核として、青年のみならず、子どもから老人まで輪

を広げていく。庄内という大きな地に投じられた百

個の石の波紋が次第に広がり、共鳴し、増幅し、つ

いに一つの大きな輪になっていく。これこそ国際交

流と地域社会の活性化とが結びつく一つのきっかけ

となるかも知れないと、若者達は期待している。

宇宙時代を迎えて、人間は地球というバスに乗り

合わせた運命共同体、すなわち同一家族という認識

を持つに至った。庄内国際青年祭のスローガン「わ

れら地球家族」を地域の住民の協力のもとで、実現

させていこうと、青年達は日夜努力している。

告　　　　　　　　　　　　手紙の紹介。（後記）
佐藤順治者　　　　2．三井健さんヘルニアで入院。早い退院をお祈り

1．台中港区ロータリークラブ会長．黄さんよりの　　　致します。

あなたが鍵です－会員増強にご協力を／



3．今村哲さんの栄転による退会報告及び送辞、記

念品の贈呈がありました。

拝啓

失礼ですがお手紙で紹介致します。

私は1985～1986年度本クラブ第15居社長．

黄財東、ロータリーネームは（ランプ）です。

職業は電気工程器材の批発です。

中江さんのお手紙で、佐藤さんが私と同期の

会長である事を始めて分りました。今年度宜し

くお願い致します。

本クラブは7月1日に新旧任社長並職員の移

交式がおこなわれました。本居の職員は、

第1副会長並社務委員長　抱囲器（ア　ワ　ビ）

第2副会昆　　　　　　　　郭　肘（ビスケット）

秘　　書　（幹事）　　　陳安吉（サ　ン　ソ）

国際奉仕委員長　　　　　陳景福（トランク）

国際奉仕姉妹クラブ委員長　陳克己（スクール）

職業奉仕委員長　　　　　季長庚（テグロン）

聯誼委員長（親睦）　　　黄新木（プイ　ント）

叫察S・A・A（サーゼット）察栄冠（トイヤー）

第15週年慶祝大会準備委員長　何長景（オキロ）

来年の5月に15週年慶祝大会には貴クラブ会

員及び夫人様湧輝参加するようお願い致します。

では、簡単ながら御あいさつとして、貴クラ

ブの発展とお体を御大事にお祈り致します。

後でお手紙でもお互いに連絡しましょう。

黄財尭寄

7月17日

佐藤様

⊂幹事報告）　秋野　忠君

1．例会場所、時間変更

①　余目R．C．…8月2日の例会を、8月2日午後

0時15分、場所は余目中央公民館、登録料は

1，000円、公式訪問のため。

（参　余目R．C．…8月9日の例会をゆかた例会とし、

8月9日午後6時30分、場所は余目町商工会館、

登録料は3，000円。

④　鶴岡西R．C．…8月2日の例会を8月1日（木）

午後6時より納涼例会として、由良の益美荘に

て、登録料6，000円、多数のメイクを希望。

2．今村哲君（NHK）転勤に伴い、7月22日、中

国飯店に於いて送別会（メンバー21名出席）を行

ないました。その席上、金一封を頂戴しましたの

でスマイルします。

3．ロータリーの友事務局より「ロータリー日本60

年史」刊行、申し込みの依頼。

今村哲君退会の挨拶

新任地は東京、ニュース．デスクが新たな仕事だ

そうです。送別会のお礼と、新入会となります新局

長．坂本耕一氏の紹介をされました。私同様、友情

と歓迎のお願いがありました。

（ス　マ　イJL）

佐藤元伸君　　次男、三男の全国スイミング大

会の出場が新記録で決定して。

塚原初男君　　万作プレゼントのお礼としてビ
ール券をいただいて。

嶺岸光吉君　　念願の万作をいただいて、尚、

肝臓に良いそうです。

ビ　ジク　エ」

鶴岡西R．C．　児玉光弥君

1．例会変更→8月6日を8月8日に。ガバナー公

式訪問のため。

2．8月13日

○インターアクト地区大会報告

○会員スピmチ→三井賢治君、小池繁治君

○挨拶→伊藤久美さん（交換留学生）

3．8月20日

○会員スピーチ→白坂久君

楽しい旅のノウハウ

4．8月27日　交換学生歓迎


